



元気いっぱい月輪っ子



本格的学校再開



1年生



2年生



3年生



4年生



5年生



6年生

上の写真は、6月1日(月)の1時間目の授業の様子です。この日より、本格的な学校再開となり、授業は通常どおりの4時限、給食も再開となりました。朝の登校時から、子どもたちの表情も柔らかく、学校再開の喜びが表れていました。

時がたつのは、はやいもので、4月8日からの臨時休業から約2ヶ月がたち、写真をよく見ると、6月に入って衣替えになり、子どもたちのスクールコートも半袖になっているのがわかりますね。ここからが、令和2年度の本格的なスタートとなります。新型コロナウイルス感染症予防対策に万全を期して、子どもたちにとって、楽しく、希望に満ちた学校生活が送れるように、職員一同、精進してまいります。保護者の皆様にも今後の月輪小学校の教育活動に対して、ご理解とご協力を賜りますようお願いいたします。

全校朝の会 (校内放送)



6月1日(月)の朝、新型コロナウイルス感染症予防対策のため、全校生を一堂に集めず、校内放送による、全校朝の会を実施しました。校長挨拶として、本格的な学校再開ができたことの喜びを第一に伝えました。また、この喜びを持続するために、一人一人が、感染症予防対策を継続し「新しい生活様式」を身につけていくことが大切であると伝えました。

給食再スタート



学校再開に伴い、給食も再スタートとなりました。感染症予防のための給食実施方法については、教職員で話し合いを重ね、共通理解を図ってきました。上の写真のように、3密を避けるために、配膳は各教室の廊下で行うようにしました。子どもたちが給食を取るときも、間隔を取りながら一方通行とするようにしました。今後も、不具合等を見極め、改善していきます。

